



Michel Clairoux, animateur paroissial | [michel.clairoux@me.com](mailto:michel.clairoux@me.com) | 819 580-0092

## Bulletin paroissial

13 novembre 2022

### Fête de Sainte Élisabeth de Hongrie le jeudi 17 novembre



J'ai placé un texte sur notre site web (<http://sainteelisabeth.ca/sainte-elisabeth-de-hongrie>). C'est un très beau

texte du pape Benoit XVI. À mon avis, vous allez apprendre beaucoup sur la vie de sainte Élisabeth. Je vous invite à le lire.

Qu'est-ce que je retiens de la vie de Sainte Élisabeth?

Sainte Élisabeth rend concret l'appel à la sainteté. Elle nous aide à découvrir le sens et l'importance de la sainteté que Dieu désire pour chacun de ses enfants.

Cet appel à la sainteté n'est jamais entièrement personnel. De manière plus précise, il nous ouvre au mystère d'une double relation : la relation avec Dieu et la relation avec les autres. Or ces relations se développent et se prolongent au-delà des limites terrestres.

La vie chrétienne suppose des choix personnels, mais elle n'est jamais une aventure individuelle, mais toujours communautaire.

Les saints comme Sainte Élisabeth mettent en lumière le chemin de conversion auquel nous sommes appelés et qui ne s'interrompt jamais.

Pour terminer, j'aime cette phrase de Sainte Élisabeth, car elle restait joyeuse de tout ce qu'elle devait endurer, elle disait : *« À Dieu, je ne veux faire peine par une mine déconfite. Ne préfère-t-il pas me voir joyeuse ! Je l'aime et Il m'aime. »*

### **Intention de prière pour le Pape.**

Prions pour le Pape, afin que, dans l'exercice de sa mission, il continue à accompagner dans la foi le troupeau qui lui est confié, avec l'aide de l'Esprit Saint.

### **Vente de l'église La-Résurrection-du-Christ de Sherbrooke**



Suite aux nombreuses démarches réalisées dans le cadre des appels d'offres concernant la vente du terrain et de l'église La-Résurrection-du-Christ, l'Assemblée de Fabrique, dans une

résolution unanime, a accepté l'offre d'achat soumise par la Ville de Sherbrooke. Cette offre atteint les objectifs poursuivis par l'assemblée de Fabrique : obtenir un prix juste selon le marché en cours (1,2 million) et surtout, offrir à la population une offre de services communautaires. Dans son offre d'achat, la Ville de Sherbrooke, en partenariat avec des organismes à but non lucratif, s'engage à offrir des loyers abordables en plus de permettre l'établissement d'une garderie.

Nous avons la chance de pouvoir occuper l'église encore quelques mois. La date de la fermeture définitive n'est pas encore arrêtée. Il est dans notre intention de planifier une dernière messe solennelle, rassemblant les paroissiens et les paroissiennes, le moment venu.

### **Célébration du pardon avec absolution individuelle**

Cela aura lieu le dimanche 11 décembre à l'Église Immaculée Conception à Sherbrooke à 14 h 00. L'abbé Justin nous a très bien expliqué pourquoi notre évêque ne peut permettre la célébration du pardon avec absolution collective. Nous pouvons nous organiser et nous faciliter la vie. Je vous propose un système de covoiturage. Communiquer avec moi si vous souhaitez un transport, c'est facile.

## Messes de Noël et du Jour de l'An

Samedi 24 décembre à 19 h 00, messe précédée d'un mini concert par notre chorale. Cette messe sera célébrée par l'abbé Champagne.

Dimanche 25 décembre à 10 h, messe sans la chorale

Dimanche 1<sup>er</sup> janvier à 10 h, messe du Jour de l'An.

## Mariage 1<sup>er</sup> octobre : Geneviève Benoît et Vincent Airoidi-Tanguay



## Wedding October 1: Geneviève Benoît and Vincent Airoidi-Tanguay

*Michel Clairoux, animateur paroissial*

## Parish Bulletin November 13, 2022

## Feast of Saint Elizabeth of Hungary on Thursday 17 November.

I placed a text on our website (<http://sainteelisabeth.ca/sainte->

[elisabeth-de-hongrie/#EnglishVersion](http://elisabeth-de-hongrie/#EnglishVersion)). It is a very beautiful text by Pope Benedict XVI. I think you will learn a lot about the life of Saint Elizabeth. I invite you to read it.



What do I remember from the life of Saint Elizabeth?

Saint Elizabeth makes the call to holiness concrete. It helps us to discover the meaning and importance of the holiness that God desires for each of his children.

This call to holiness is never entirely personal. More precisely, it opens us to the mystery of a double relationship: the relationship with God and the relationship with others. However, these relations develop and extend beyond terrestrial limits.

The Christian life presupposes personal choices, but it is never an individual adventure, but always a communal one.

Saints like Saint Elizabeth reminds us that the path of conversion to which we are called is a path, that it goes onward.

To conclude, I like this sentence of Saint Elizabeth, because she remained joyful in spite of all that she had to endure. She said: *"God, I don't want to hurt you with a crestfallen expression. Doesn't he prefer to see me happy! I love him and he loves me. »*

### Prayer intention for the Pope.

Let us pray for the Pope, so that, in the exercise of his mission, he continues to accompany in faith the flock entrusted to him, with the help of the Holy Spirit.

### Sale of the church

#### The-Resurrection-of-Christ Sherbrooke



Following the many steps taken in the context of the calls for tenders concerning the sale of the land and the La-Résurrection-du-Christ church, the Fabrique, in a unanimous resolution, accepted the offer to purchase submitted by the City of Sherbrooke. This offer achieves the objectives pursued by the Fabrique: to obtain a fair price according to the current market (1.2 million) and above all, to offer the population a range of community services. In its purchase offer, the City of

Sherbrooke, in partnership with non-profit organizations, undertakes to offer affordable rents in addition to allowing the establishment of a daycare centre.

### Celebration of forgiveness with individual absolution

This will take place on Sunday, December 11 at the Immaculée-Conception Church in Sherbrooke at 2:00 p.m. Father Justin explained to us why our bishop cannot allow the celebration of forgiveness with collective absolution. We can organize ourselves and make our lives easier. I offer you a carpooling system. Communicate with me if you want transport, it's easy.

### Christmas and New Year's Masses

**Saturday, December 24** at 7 p.m., mass preceded by a mini concert by our choir. This mass will be celebrated by Father Champagne.

**Sunday, December 25** at 10 a.m., mass without the choir

**Sunday, January 1** at 10 a.m., New Year's Day Mass.

*Michel Clairoux, parish animator*